

27.03.2025

DKM startet 2025 mit neuem Kraftstoff

- Die Deutsche Kart-Meisterschaft fährt kommende Saison mit dem Kraftstoff Aspen+
- Spezialisierter Kraftstoff für kleine Motoren
- Erfolgreiche Einführung bereits im Kartsport in den USA und Schweden

München. Der ADAC setzt ab dieser Saison einen neuen innovativen Einheitskraftstoff in der Deutschen Kart-Meisterschaft ein. In der höchsten deutschen Kartrennserie kommt zukünftig der Kraftstoff Aspen+ zum Einsatz, der speziell für kleine Motoren ohne Abgasnachbehandlungssystem entwickelt wurde und bereits erfolgreich in den USA und Schweden im Kartsport genutzt wird.

Bereitgestellt wird Aspen+ durch die Aspen Group aus Schweden, die unter ihrer Marke Coryton ab diesem Jahr auch die DTM mit einem nachhaltigen Kraftstoff ausrüstet. Das speziell entwickelte Rennbenzin für die DKM hat 98 Oktan und ist durch die Senkung von Kraftstoffdämpfen sowie weniger unverbrannten Bestandteilen gesundheits- sowie umweltverträglicher im Vergleich zu herkömmlichem Benzin. Aspen+ sorgt dabei für eine vollständige Verbrennung im Motor, woraus weniger Ablagerungen im Motor selbst resultieren.

„Es ist uns wichtig auch im Nachwuchsbereich auf innovative Kraftstoffe zu setzen, diese werden in kommenden Jahren deutlich an Relevanz gewinnen. Durch den Einsatz des Kraftstoffs von Aspen machen wir auch im Kartsport einen ersten wichtigen Schritt“, sagt ADAC Motorsportchef Thomas Voss.

Den ersten Einsatz hat der neue Kraftstoff am 19. April im belgischen Mariembourg beim Saisonauftakt der DKM. Danach geht es für den Kartnachwuchs weiter nach Mülsen, Ampfing und Kerpen, bevor das Saisonfinale traditionsgemäß in Wackersdorf ausgetragen wird.

Rennkalender DKM 2025:

- 19. - 20.04.2025 – Mariembourg (Belgien)
- 31.05. - 01.06.2025 – Mülsen
- 26. - 27.07.2025 – Ampfing
- 16. - 17.08.2025 – Kerpen
- 20. - 21.09.2025 – Wackersdorf

Pressekontakt

ADAC e.V. Oliver Runschke, T +49 89 76 76 69 65, E-Mail oliver.runschke@adac.de